

Ressort: Politik

Neuer Bundesratspräsident Kretschmann betont Bedeutung des Föderalismus

Berlin, 02.11.2012, 11:05 Uhr

GDN - Der neue Bundesratspräsident, Baden-Württembergs Ministerpräsident Winfried Kretschmann, hat in seiner Antrittsrede die Bedeutung des Föderalismus für Deutschland betont. Der Interessensausgleich zwischen Länderkammer und Bund solle nicht nur entlang der parteipolitischen Interessen verlaufen, sagte der erste grüne Bundesratspräsident am Freitag in Berlin.

Zugleich sprach sich Kretschmann für mehr Transparenz und Bürgernähe des Bundesrats aus. "Die Verfahren und Abläufe im Bundesrat sind für Außenstehende oft schwer oder gar nicht verständlich. Dies gilt zum Beispiel für unser Abstimmungsverfahren", so der Grünen-Politiker. Der Bundesratsvorsitz wechselt jährlich im Rotationsverfahren zwischen den Ländern.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-1575/neuer-bundesratspraesident-kretschmann-betont-bedeutung-des-foederalismus.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com